

## **MANIFIESTO DEL DIA INTERNACIONAL DEL ORGULLO LGTBIQ+ 2019**

### **AYUNTAMIENTO BECERRIL DE LA SIERRA**

Con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+, desde el Ayuntamiento de Becerril de la Sierra nos sumamos a las reivindicaciones para la defensa de la diversidad y de los derechos humanos del colectivo de lesbianas, gays, transexuales, bisexuales, intersexuales, queer y el resto de personas con sexualidad, orientación y expresión de género diversa.

La libertad es la máxima expresión de una sociedad democrática, siendo necesaria la implicación de toda la ciudadanía en la búsqueda de la igualdad y de la justicia social, rechazando cualquier delito de odio o conductas intolerantes que tengan su origen en la discriminación por orientación o identidad sexual.

Para ello consideramos importante visibilizar y dar voz al colectivo LGTBIQ+ que durante años llevan luchando por el reconocimiento de sus derechos, enseñándonos en ese camino otras formas de vida posible que, desde punto de vista personal, cultural, social, etc., han enriquecido nuestra sociedad con cotas más elevadas de libertad, tolerancia e igualdad.

Este año queremos homenajear a todas aquellas personas mayores que durante años han luchado para conseguir el reconocimiento de los derechos sociales y que éstos estuvieran protegidos por el ordenamiento jurídico de nuestro país. Sin embargo, aún queda camino por recorrer y otros derechos por conquistar para que la igualdad no sea legal sino también real.

Queremos expresar nuestro apoyo y compromiso institucional con el colectivo LGTBIQ+, considerando que lo natural es la diversidad sexual.